
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Hannover ist die Hauptstadt des Bundes-

landes .

Sie hat über eine halbe Mi�ion Einwohner.

Die Sprache von Hannover gilt als das beste .

Es wird nämlich sehr deutlich gesprochen. Es klingt so wie man es schreibt.

In der Stadt werden auch kaum  gesprochen.

Dialekte sind zum Beispiel Plattdeutsch oder Sächsisch.

Hannover ist eine wichtige .

Dort gibt es das größte Messe-Gelände der Erde.

Auf einer Messe werden neue Geräte oder andere

 und neue Sachen gezeigt.

Außerdem kommen in Hannover viele Linien

der  zusammen.

Wichtig ist die Stadt durch den Mitte�and-Kanal auch für Schi,e.

Ein Kanal ist ein , den Menschen angelegt haben.
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